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REQUERIMENTO 
 

 
O escaravelho japonês (Popillia japonica) é um  insecto que, conjuntamente 

com a lagarta das pastagens, constitui uma das pragas com maior importância nos 
Açores. 

Detectado desde a década de 1970 na ilha Terceira, o escaravelho japonês foi 
alastrando gradualmente naquela ilha e, apesar das medidas de controle e isolamento a 
que foi sujeita, a verdade é que a praga foi passando a outras ilhas, nomeadamente do 
Grupo Central. 

Considerando que o escaravelho japonês é um insecto polífago, consumindo 
todo o tecido das folhas. 

Considerando que constituiu uma ameaça particular às fruteiras e a culturas 
como o milho e também a algumas das espécies das nossas pastagens. 

Considerando que circula a informação de que, na ilha do Faial, o perímetro 
afectado pelo escaravelho se vem alargando nas freguesias rurais. 

Considerando o impacto negativo que pode ocorrer no sector produtivo 
motivado pela ausência de medidas de combate e controle a esta praga. 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito ao Governo Regional 
dos Açores, os seguintes esclarecimentos: 

 
1. Qual a situação actual da praga do escaravelho japonês nas várias ilhas dos 

Açores, nomeadamente quanto a áreas já atingidas? 
2. Quais as medidas que tem sido tomadas nos últimos seis anos nas áreas do 

combate e controle da  praga nas diversas ilhas? 
3. Qual o balanço dos resultados obtidos e qual a evolução que se prevê para os 

próximos anos? 
4. Com o incremento e a maior facilidade no transporte marítimo inter-ilhas, 

nomeadamente no Grupo Central, foram tomadas algumas medidas especiais ou 
acrescidas de controle à circulação de produtos que eventualmente possam 
facilitar a passagem da praga de umas ilhas para outras? 

 
 
 
Horta, 22 de Agosto de 2002 
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